



Recrimina Taddei críticas a proceso

ÉRIKA HERNÁNDEZ

La presidenta del INE, Guadalupe Taddei, calificó ayer de irresponsables a ex consejeros electorales que consideraron fraudulenta la elección del Poder Judicial.

Afirmó que es “muy grave” que quienes fueron presidentes, consejeros o funcionarios del INE critiquen su actuación, pues parece que no entienden lo que hace el organismo electoral.

El pasado miércoles, el experto electoral Jorge Alcocer y los ex consejeros María Marván y Marco An-

tonio Baños advirtieron que la elección judicial quedará como el fraude más grande de la historia, al no cumplir con las garantías de una elección democrática, justa e imparcial.

Acusaron al INE de tomar malas decisiones en la organización, permitiendo que se cometa fraude.

Por separado, Lorenzo Córdova, ex presidente del INE, aseguró que no hay credibilidad en torno a las elecciones, pues no hay controles ni transparencia.

“Las opiniones de personas que aquí trabajaron,

lamento que sean tan irresponsables y que den cuenta de posiciones políticas en vez de posiciones de procedimiento, de logística y de operatividad. Basta de estas lamentables declaraciones.

“Es muy lamentable que quienes ya no estén, en su calidad de ex consejeros, opinen sobre lo que está sucediendo en este proceso que, además, jamás les tocó realizar”, afirmó.

Apuntó que el INE ha hecho todo lo que está a su alcance, con los recursos que tiene, para darle certeza a un proceso inédito.